

BiJou 31

ein Preview

www.bine.net/bijou

EuroBiCon 2016 in Amsterdam

Riesige Konferenz mit einem Tag Bi-Wissenschaft in der Uni und drei Tagen Workshops und Party und Vernetzen und Gefühlen. Es war ein gelungenes internationales Event. Und die Bi-Farben in der Kirche bei der Eröffnung hatten selbst für Nicht-Gläubige etwas Erhebendes. Man fühlte sich sehr wohl unter so viel Gleichgesinnten.



EuroBiCon

2016

Nun auch deutsche Zahlen für uns Bisexuelle

YouGov hatte schon Statistiken, wie viele Menschen sich im bisexuellen Spektrum verorten, für Großbritannien, die USA und Israel veröffentlicht. Deutschland fehlte bislang. Nun gibt es das erste Mal die deutschen Zahlen im BiJou.

Bi-Aktivist_innen

Wer steckt eigentlich hinter der Bi-Bewegung auf internationaler Ebene? Wir stellen euch ein paar wichtige Personen vor.

Kein Anspruch auf Vollständigkeit, dafür mit Fortsetzung. Karten zum Sammeln und Tauschen und eventuell sogar selbst Mitmachen?

Schubladen-Ballade

Geboren wurde sie vor vielen Jahren als kleines Mädchen ganz mit blonden Haaren. Sie mochte Kleider und sie hasste Puppen ganz ähnlich war's mit Nudeln und mit Suppen. Und innerhalb der ihr gebot'nen Schranken kam sie auch nie allein auf den Gedanken dass das, was andre Mädchen mit ihr machten wenn auf dem Schulhof tobten sie und lachten ein bisschen anders war als Freundschaftsbande - sie war zum Reflektier'n noch nicht im Stande.

Fortsetzung im Heft!

10-Jähriges LILLE-Treffen

Liebe, Leben, Leute: Das Qualitäts-Forum für Nicht-Monosexuelle feiert Jubiläum. Leise, aber gemütlich wurde gefeiert, und von Nah und Fern kamen die User.

Sichtbarkeit auf Postkarten

Immer mehr trauen sich:

Auf <https://bipride.eu> gibt es die bisexuelle Vielfalt!

Bisexuelle überall

Ob nun in der Schweiz, beim CSD in Wetzlar oder beim Frauentreffen: Freut euch auf abwechslungsreiche Berichte!

Twitter und YouTube

twitter.com/BiJouJournal

tinyurl.com/tube0bi